
 

 

★次回運営委員会は１月１１日（木） 

１６時より 15 組（南棟１階体育館側）で行われる予定です。 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                                  令和５年１２月２０日 

第８回運営委員会報告 

１２月１１日（月）１６時より多目的室１で行われました。 

 

★会長より 

 日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。 

 先日の臨時総会にて提示させていただいた「つきみ野中学校ＰＴＡ改革提案」が賛成多数にて可決いたしまし

た。６０８票の委任状の提出があり、５９７票（９８．２％）の皆さまから支持をいただきました。その結果を

受けて、つきみ野中学校ＰＴＡは来年度から任意加入制度であることを明確にいたします。また、ＰＴＡ会員に

対して委員会活動への強い参加依頼もいたしません。ＰＴＡ活動は出来る人が出来る範囲で楽しく活動し、その

結果として子どもたちのためになればと思っています。ＰＴＡは先人方が大切に作り上げてくださった素晴らし

い組織です。その素晴らしい組織を長く継続していけるよう、皆さまと一緒に今の時代に合った組織へと変えて

いけたらと考えています。引き続きＰＴＡ活動へのご協力お願いいたします。 

 

★校長先生より 

 最近感動したことが二つありました。一つは、合唱祭が終わってすぐ、合唱を聴きに来てくださった生徒のお

ばあ様から、「とてもよかった。子どもたちの成長を感じられた。」とのお葉書をいただいたことです。嬉しくて

校長室の扉に貼ってありますので、機会がありましたら是非ご覧になってみてください。学校は、

なかなかお褒めの言葉をいただけないので、本当に嬉しくて温かい気持ちになりました。もう一

つは、１１月に行われた青少年健全育成大会の表彰式で発表された中学生の女の子が書いた作文

です。お母さんとけんかしをして何日も口をきかない状態が続いていたそうです。皆さんだった

らどのような声掛けをしますか？その子のお母さんは、お子さんの部屋に入り「ちょっと話して

もいい？」と声をかけます。女の子は聞こえているのか聞こえていないのかわからないような素

振り。お母さんは、「いつ会えなくなるかなんて分からないのだから、後悔しないよ

うに、やはり人とは上手に付き合おうよ。」と言ったそうです。いつ何が起こるかわからないこの

世の中、こんな風に口をきかずに過ごしていて、万が一このまま会えなくなってしまったら後悔

することになるという内容でした。実際の作文はもっと上手な言葉で書かれていたのですが、聞

いていたら涙がボロボロ出てしまいました。自身の子育てを反省しつつ、このお母さんは上手に子

育てされているのだなと感動しました。 

 

★学校より 

 1 年生１クラスと２年生１クラスが学級閉鎖となりました。３年生も全く安心できる状況ではなく、インフル

エンザと診断はされていないが発熱で欠席している生徒が多数います。学校からも、担任の先生からも手洗いを

するよう言ってはいますが、一度緩んでしまったものを引き締めるのはなかなか難しく、ご家庭でもご注意いた

だければと思います。 

 だいぶ寒くなってきました。１２月に入ってからは学校でも暖房を使用しております。暖かい

日と寒い日が交互にきて寒暖差が大きいので、体調を崩しやすい時期です。職員も、ぎっくり腰に

なる人が立て続けに出たり、インフルエンザで休む人がいたり、気をつけないといけない状況にな

っています。職員みんなで協力しながら不備のないように進めていきたいと思っております。 

 

 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会 長                    



 

 

☆１学年委員会 

１１月１９日（日）ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

次回、１２月１８日（月）１６時～ＰＴＡルーム 

 

☆２学年委員 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

次回、ＬＩＮＥにて開催予定 

 

※裏面に令和６年度変更内容案に寄せられた質問と回答、メッセージ・ご意見を載せております。 

委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対外会議報告 

・１１月１８日（土）       大和市子ども読書フェスティバル（シリウス）  校長先生 

・１１月２１日（火）       大和市ＰＴＡ連絡協議会 第３回代表者会議  会長 

・１１月２４日（金）       第５回市 P連バレーボール実行委員会  バレーボール実行委員 

・１１月２５日（土）       青少年健全育成大会（シリウス）  校長先生 

・１１月３０日（木）       大和市青少年相談員視察研修（久里浜少年院）  青少年相談員 

・１２月７日（木）        第２回学校運営協議会  校長先生、教頭先生、先生、会長 

・１２月１６日（土）       中央林間北自治会餅つき大会（柿の木通り公園）  校長先生 

 

 

編集：ＰＴＡ本部 

☆３学年委員会 

ＬＩＮＥにて 

・１０月中に卒業式の日時確認、生徒数・教職

員数の最終確認をし、月末までにすべての発

注を完了 

１１月１４日（火）１５時～ＰＴＡルーム 

・各係からの進捗状況報告 

 ‐証書ホルダー １１月１３日納品済 

 ‐記念品 ２月１日納品予定 

 ‐祝菓子 ３月１０日納品予定 

‐花束 ３月１２日卒業式当日納品予定 

・証書ホルダー検品作業 

次回対面開催は３学期の予定 

☆成人教育委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

次回、ＬＩＮＥにて開催予定 

 

☆広報委員会 

１２月９日（土）１０時３０分～ 

ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・広報誌初校の確認 

・広報誌を配布する各自治体の担当決め 

＜今後の予定＞ 

 １２月１８日（月）印刷会社 初校戻し 

 １月１０日（水）印刷会社 二校出し 

次回、１月１３日（土）１０時３０分～ 

     ＰＴＡルーム 

 

☆役員指名委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

１２月１１日（月） 

・新旧役員顔合わせ 

・運営委員会にて役員候補者を紹介し承認さ

れました。 

☆校外指導委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・臨時総会について共有 

１１月２２日（水）３回目の声かけ運動を行いま

した。声かけ終了後、通学路付近のパトロールを

実施 

次回、声かけ運動は１月１７日（水）の予定 

☆バレーボール実行委員会 

１２月６日（水）１３時～ＰＴＡルーム 

・引継ぎ資料取り纏め 

・本大会・三校合同練習試合の振り返り 

・会計報告 

・ユニホーム回収 

次回、未定 

★フェスタ実行委員会 

１１月１９日（日）１０時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・フェスタ売上等報告 

 反省・感想（LＩＮＥにて共有） 

・引継ぎ資料作成 

次回、未定（今後はＬＩＮＥにて開催予定） 

 


